



ECONOMISTA JOAQUIN LAVIN:

## "Mi Libro Va a Resistir Todas las Críticas 688.796 Porque Tiene Fundamento"

El director de la Escuela de Economía de la Universidad de Concepción, profesor Joaquín Lavin, dijo que su libro "Enriquecimiento de las personas en Chile" "va a resistir todas las críticas, porque tiene fundamentos y es un estudio serio".

El economista, acompañado por el Rector del plantel penquista, Guillermo Clericus, se entrevistó ayer con el Presidente de la República, a quien entregó un ejemplar de su libro, de reciente aparición.

"Su objetivo, señaló, es fundamentalmente dar a conocer la profunda diferencia que existe entre enriquecerse en un sistema lleno de privilegios, excepciones, estatismos y tratamientos especiales, en que uno se enriquece gracias a los favores del Estado, que siempre benefician a uno y perjudican a otro, y hacerlo en un sistema como el actual, sin privilegios, sin discriminaciones, en que el enriquecimiento es fruto sólo del esfuerzo personal de cada uno".

### OPINION DE S. E.

Lavin manifestó que S. E. se mostró muy complacido, dijo que iba a leer con atención el libro y "considera muy importante que se den a conocer hechos como los que ocurrieron en el pasado, en que algunos se enriquecieron amoldándose a otros, y las diferencias con lo que existe hoy día".

CONCEPCIÓN, 18-VI-1980. P. C. D.

### RESPUESTA INDIRECTA

Preguntado si su obra es una respuesta al "Mapa de la Extrema Riqueza", de Fernando Dahse, respondió que sólo en algunos aspectos podía considerarse así, pues para ese autor toda la riqueza lograda hoy es mala, en circunstancias que no es así, "pues se logra sin favores estatales y sin perjuicio de nadie sino en un trato de leyes impersonales e igualitarias".

"Lo que efectivamente era malo para el país era la riqueza obtenida antes, cuando los mismos que hoy critican estaban en el gobierno", agregó.

### "ESFUERZO SERIO"

Ante una consulta de si el actual sistema está exento de injusticias, Lavin dijo que puso énfasis en el sistema anterior porque aquél se caracterizó por un excesivo estatismo.

"El problema, señaló, es el estatismo, es decir, si la autoridad estatal, los funcionarios, tienen la posibilidad de actuar discrecionalmente. Hoy día si bien es cierto que algunas situaciones de este tipo, algunas leyes de excepción, todavía subsisten, se ha hecho un esfuerzo serio para avanzar hacia un país sin discriminaciones".

Dijo que un completo estudio de los diarios oficiales desde 1980 hacia adelante y conversaciones con personeros de ODEPLAN, Banco Central y otros, que conocen esas leyes pasadas, fueron la base al escribir su libro.

**"Mi libro resistirá todas las críticas porque tiene fundamento". [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Mi libro resistirá todas las críticas porque tiene fundamento". [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)